

aux pieds de son fils adoré, et son cœur de mère était doucement ému par ces hommages d'adoration et de respect que des monarques d'Asie rendaient à son bien-aimé Jésus.

Quand les Mages eurent adoré le divin Enfant, ils firent approcher leurs dromadaires, et se préparèrent à retourner à Jérusalem, avec le dessein d'informer Hérode, conformément à leurs engagements ; mais un messager céleste ou une inspiration divine les éclaira sur la méchanceté de l'Iduméen, et les pèlerins de l'Orient retournèrent chez eux par un autre chemin.

Le reste de leur voyage comme de leur vie est enveloppé de mystères. Quelques-uns disent qu'ils reçurent le baptême des mains de saint Thomas, et que deux d'entre eux, Gaspard et Balthasar, donnèrent leur vie pour Notre-Seigneur Jésus-Christ.

Quant à Melchior, il put retourner dans sa patrie et fonder la ville de Calencia, où il aurait fait bâtir un temple magnifique en l'honneur du divin Enfant de Bethléem.—Ces saints hommages, d'après ce qu'en dit la tradition, furent les prémices de la gentilité, nos pères dans la foi, nos illustres protecteurs et nos modèles.

Comment fut donné le nom de Jésus

LÉGENDE DU MOYEN AGE

Le nom que j'aime à redire
Et qui me sourit le plus
Dans la joie ou le martyre,
C'est le doux nom de Jésus!

J'ai lu dans un vieil auteur comment fut donné à l'Enfant de la Crèche le doux nom de Jésus. C'était le huitième jour après sa naissance. Les bergers qui avaient été les heureux témoins des merveilles de la nuit de Noël, étaient devenus les amis de la Sainte Famille. En l'absence de Joseph et de Marie, ils délibérèrent sur le nom qu'il convenait d'imposer au divin nouveau-né.

Écoutons le langage tenu dans ce rustique concubule.

Vous le savez tous aussi bien^{**} que moi, dit l'un des villageois ; ce qui s'est passé dans la naissance de cet Enfant tient du prodige. Ce sont les anges qui nous l'ont annon-